
   L’UOMO O LA DONNA NON SARANNO MAI ANGELI

La sera scorsa mentre parlavo al figlio dal cuore infranto, mio partner,  della madre che era  morta,  disse,
“O fratello Bill, suppongo che stasera lei sia un angelo”.
Dissi,  no,  Earl,  lei  non  sarà  mai  un  angelo.   Lei  è  una  donna  stasera,  proprio  come  Dio  l’ha
fatta, e lo sarà sempre, non sarà mai un angelo.  
Dio fece gli angeli.  Egli non ha mai fatto diventare  angelo  un uomo.  Egli  fece  angeli  e  uomini.
Perciò l’uomo non sarà mai un angelo, e l’angelo non sarà mai un uomo.   Dio
li ha fatti diversi.   Pag. 5 anno 1957  mattino del Mess.  “Ebrei capitolo 6 e 7”   15 settembre Tabernacolo Branham


